

## Tim Wasrik Itjenad Lakukan Pengawasan Current Audit di Korem 082/CPYJ TA.2022

Basory Wijaya - [KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID](http://KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID)

Nov 2, 2022 - 16:13



,MOJOKERTO,-Tim Wasrik (Pengawasan dan Pemeriksaan) dari Inspektorat Jenderal TNI Angkatan Darat (Itjenad) mengunjungi Markas Korem 082/CPYJ. Kedatangan tim dipimpin oleh Brigjen TNI Afianto melakukan kegiatan pengawasan dan pemeriksaan satuan Korem 081/DSJ, Korem 082/CPYJ, Brigif 16/WY dan Rumkit TK.IV Kediri Terpusat di Korem 082/CPYJ bertempat di Aula Makorem Jl.Veteran No.3 Kota Mojokerto. Rabu (2/11/2022).

Kedatangan Ketua Tim Wasrik Itjenad Brigjen TNI Afianto dan Irdam V/Brawijaya Brigjen TNI Adam Suwarno P. S.Sos., M.M. disambut oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M., Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki, S.E., M.Si., Kasbrigif 16/WY Letkol Inf Andi Andriyanto S.Sos., M.I.Pol. dan Karumkit TK IV Kediri Mayor Ckm Bowo di Ruang Transit Makorem 082/CPYJ.



Kegiatan dilanjutkan dengan Taklimat awal di Ruang Data yang pada kesempatan ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H. M.M. mengajak untuk selalu memanjatkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, serta mengucapkan selamat datang dan terima kasih atas kehadiran Tim Wasrik.

" Suatu kehormatan bagi Korem 082/CPYJ telah kedatangan Tim Wasrik Itjenad sebagai bahan evaluasi kinerja kita, sehingga ke depan menjadi lebih baik lagi. Demi kelancaran pelaksanaan kegiatan ini saya tekankan kepada para Perwira Staf terkait berikanlah keterangan dan data yang diperlukan dengan lengkap dan transparan, jangan sampai ada keterangan yang ditutupi." Kata Kolonel Inf Unang.



Kehadiran Tim Wasrik Itjenad memiliki arti penting dalam peningkatan kinerja organisasi, karena pada hakikatnya kegiatan ini merupakan aplikasi fungsi Manajemen sebagai kontrol atau pengawasan kegiatan sebelum, selama dan sesudah dilaksanakan di satuan." Ujar Danrem.

Saya berharap kepada Perwira Staf yang membidangi agar dapat menyajikan data yang diperlukan kepada Tim Wasrik Itjenad secara Objektif dan dapat dipertanggung jawabkan. Dengan demikian, besar harapan saya mengajak

bersama-sama untuk melakukan peningkatan kinerja dengan prinsip efektif dan efisien serta pekerjaan yang berorientasi pada hasil (Outcome Oriented) di satuannya. Pungkasnya.

Sementara itu, Brigjen TNI Afianto, Ketua Tim Current Audit menegaskan kepada bagian yang diperiksa agar mendukung dan menyiapkan bahan pemeriksaan dengan baik agar tertib administrasi dan sesuai dengan aturan yang berlaku.

Tim Wasrik kesini sebagai konsulting, dan jangan sampai kegiatan tidak membuat Renlat, Renlak dan Laplak giat, serta anggaran terserap tetapi kegiatan tidak dilaksanakan. Temuan Tim dari pusat melalui Wasrik eksternal, apabila ada yang salah kita perbaiki dan yang tidak sesuai aturan agar diperbaiki sesuai aturan. Saya harapkan jangan sampai ada tim audit menemukan lagi persoalan yang sama dan sifatnya melanggar aturan atau kegiatan yang tidak dilaksanakan itu fatal." Tegas Brigjen TNI Afianto.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemeriksaan administrasi sesuai satuan dan staf masing-masing oleh Tim Wasrik Itjenad. (Penrem CPYJ).